

69

Second Secretary
Cristóbal Ortiz

GOBIERNO DE CHILE
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES
MISIÓN PERMANENTE DE CHILE ANTE LAS
ORGANIZACIONES INTERNACIONALES EN GINEBRA

19° SESION DEL EXAMEN PERIODICO UNIVERSAL
Informe de Noruega

Intervención de Chile
Ginebra 28 de abril 2014
Cotejar según lectura

Damos la bienvenida a la delegación de Noruega.

Deseamos reiterar lo ya expresado con ocasión de la sexta sesión del Examen Periódico Universal en el sentido de destacar el activo compromiso de Noruega por la promoción y defensa internacional de los derechos humanos. Del mismo modo destacar el permanente esfuerzo que realiza en el plano nacional, de manera crítica y constructiva, para reforzar su institucionalidad con la participación amplia de diversos actores sociales.

Particularmente relevante resulta constatar el proceso de revisión limitada de la Constitución, resultante en la enmienda del artículo 2 de la carta fundamental, tendiente a fortalecer el posicionamiento de los derechos humanos en orden jurídico noruego. Dicha voluntad del Estado noruego debería resultar de inspiración para toda la comunidad internacional.

En materia de Prioridades nacionales, resaltamos la capacidad de Noruega de renovar esfuerzos tendientes a combatir problemáticas sociales persistentes como la violencia doméstica y para detectar nuevos desafíos, como en los ámbitos de la igualdad de oportunidades y el combate a todas las formas de discriminación, especialmente de las minorías nacionales o bien el tratamiento de fenómenos como el discurso de odio. Con el objetivo de abordar efectivamente los desafíos mencionados. Respetuosamente deseamos formular las siguientes recomendaciones:

- Procurar esfuerzos tendientes a restablecer con estatus A, del Centro Noruego para los Derechos Humanos garantizando su plena independencia.
- Recomendamos de igual manera incluir educación y capacitación en materia de derechos humanos en los programas de estudio de las escuelas.
- Velar por el interés superior del niño en todas las cuestiones de inmigración.

MUCHAS GRACIAS